

LOCAL | Medio Ambiente

La Junta ofrece rutas a pie o en bicicleta en las Sierras Subbéticas

Presentado el programa de actividades "Geoparque en invierno"

Redacción

Jueves 13 de febrero de 2020 - 15:25



La delegada de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, Araceli Cabello, ha presentado el programa de actividades “Geoparque de Invierno”, en el Centro de Visitantes de Santa Rita del Parque Natural de la Subbética.

Durante los fines de semana de febrero y marzo, las Sierras Subbéticas acogen georutas senderistas, ciclistas y otras actividades de turismo activo que darán a conocer la historia geológica de este espacio natural, según ha informado la delegada. El objetivo es dar a conocer el pasado geológico de este espacio protegido

declarado también Parque Natural.

Araceli Cabello ha estado acompañada por el Director-Conservador del parque, Antonio García, un responsable del Centro de Iniciativas Turísticas Subbética, Jorge Delgado y la coordinadora de Turismo de la Mancomunidad Subbética, Cati Molina.

El objetivo de esta iniciativa promovida por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible y el Centro de Iniciativas Turísticas de la Subbética, y que cuenta con la colaboración de la Mancomunidad de la Subbética, es acercar la geología a todos los públicos, aunando educación ambiental, dinamización turística y conservación del territorio, pilares básicos del programa Geoparques Mundiales de la Unesco, a los que pertenecen, además de Sierras Subbéticas, el Cabo de Gata-Níjar, en Almería y el Geoparque Mundial de la Unesco Sierra Norte de Sevilla.

Desde el pasado domingo 9 de febrero hasta el domingo 22 de marzo, tendrán lugar varias rutas a pie o en bicicleta y otras actividades de contacto con la naturaleza organizadas por distintas empresas locales de turismo activo con amplios conocimientos sobre el patrimonio natural, geológico y cultural del Geoparque Sierras Subbéticas. Se trata de entidades muy vinculadas con este espacio, acreditadas con la marca Parque Natural de Andalucía o comprometidas con la Carta Europea de Turismo Sostenible de Europarc-España.

Cabello ha explicado que se realizará cada fin de semana, de la mano de expertos guías, una georuta en un paisaje diferente, para mostrar toda la diversidad del patrimonio geológico presente en el Geoparque. A través de ellas, se descubrirán rincones singulares a lo largo de los ocho términos municipales que conforman el Parque Natural, aprovechando que la época invernal es un destino excelente para los amantes de la naturaleza de todo el mundo y la realización de actividades de ecoturismo.

De este modo las georutas senderistas se adentrarán en parajes poco conocidos como la Sierra de la Luca, Fuente Dura o la Dehesa de Vichira y las georutas cicloturistas invitarán a recorrer la Vía Verde del Aceite de una manera diferente o pedalear por el Parque Natural. Este año como novedad se han incorporado rutas para la observación de aves y actividades en familia como son el raid medioambiental y el geocaching en Santa Rita.

Además de este programa de actividades de fin de semana, también se han desarrollado diversos paquetes turísticos de 2 y 3 días de duración que se ofertarán entre semana y que están dirigidos al público extranjero en los que se aunarán el patrimonio natural, cultural y gastronómico de las Sierras Subbéticas. Entre estas propuestas se encuentran experiencias que incluyen visitas a los geositos más destacados del Geoparque como la Cueva de los Murciélagos, el Picacho de Cabra o el Jardín Micológico La Trufa combinadas con

actividades senderistas en el Polje de la Nava, el Cañón del río Bailón o la Sierra Alcaide; cicloturistas en Macizo Horconera, Las Buitreras; visitas culturales a Zuheros, Priego de Córdoba y bodegas de Doña Mencía; así como talleres ambientales de ornitología y astronomía.

Para el apoyo al desarrollo de este modelo de turismo sostenible en el espacio natural Sierras Subbéticas, las actividades se ofertan a un precio reducido capaz de animar a las personas interesadas que quieran acercarse a disfrutar de rutas interpretadas a lo largo y ancho de todo el Geoparque. El precio es de 8 euros por adulto para las georutas de senderismo y de 10 € para el resto de actividades. Asimismo será gratuito para niños menores de 12 años, hasta un máximo de 2 menores por familia, gracias a la implicación directa de los operadores del entorno por la educación ambiental y la conservación del espacio.

Las reservas de las plazas deben gestionarse a través de la página web Destino Subbética.